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６月第1例会　（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）

理事・委員長会（1 8 : 3 0 ～ ユアーズ）

現・次期合同会員会則委員会
　　（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

現・次期合同環境保全委員会
　　（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

現･次期合同保健福祉委員会
　　（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

次期準備理事・委員長会
　　（1 8 : 3 0 ～ 商工会館 3F）

現・次期合同計画財務委員会
　　（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

現出席大会委員会（1 8 : 3 0 ～ 興慶）

現･次期合同青少年委員会
　　（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

次期 PR広報委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

新会員オリエンテーション（18:30 ～ ユアーズ）

つれづれの会（1 8 : 3 0 ～ なが満）

　新聞報道によれば、必須アミノ酸として医薬品や食品添加物として有用で将来性のあるメチオニンの製造プラントが住
友化学愛媛工場に増設され現在の年間15万トンから25万トンに増大する。その投資額は500億円で国内でも住友の過去
最大級の投資額だという。本年着工して2年後には稼動するそうだ。県や市もそれぞれ5億円交付する。
　中国ではなく日本での、しかも新居浜の立地は非常にうれしい。携わる従業員の新規募集もあるだろうし、プラント建設に
関わる企業は大変忙しくなるだろう。楽しみだ。　　/塩見秀晴

ライオンズクラブ国際協会３３６複合地区　第 62 回複合地区年次大会
　　平成 28 年 5 月 14日（土）～ 15 日（日）　くにびきメッセ　島根県松江市

ゴルフ部会（10 : 0 4 アウト　新居浜ＣＣ）

次期クラブ三役オリエンテーション
　　（14:00 ～ 琴参閣）

平成２8年度えひめ学園関係機関連絡会議
　　（13:00 ～ えひめ学園）

次期２Ｒクラブ委員長スクール、献血・献眼セミナー
　　（13:00 ～ リーガロイヤルホテル新居浜）

第99回ライオンズクラブ国際大会（福岡市）

スポーツ部会（19:30 ～ 川東中学校）



　　　● ● 5月第1例会 ● ●　
白石　誠一　赤十字血液センターの兵頭様、稲井様の卓話に感謝
　　　　　　します。また、青野泰介さんのど自慢お疲れ様でした。
岡田　賢治　赤十字さんの卓話に感謝！改めて献血推進が大切な
　　　　　　ことだとわかりました。
大竹　崇夫　赤十字血液センター兵頭様の卓話に感謝致します。
伊藤　嘉秀　今年は昨年の委員会活動からの継続で多くのガバ
　　　　　　ナーズアワードを授賞することが出来ました。皆さ
　　　　　　んの委員会活動の成果です。有り難うございました。
有富　正治　愛媛赤十字血液センターの兵頭様、稲井様のご来訪
　　　　　　を歓迎すると共に兵頭様の卓話に感謝致します。
永易　明洋　先日の家族会は楽しい時間を過ごすことが出来まし
　　　　　　た。計画財務委員会の皆様お世話になり有り難うご
　　　　　　ざいます。
藤縄　洲二　ライオンズクラブ 5 月ゴルフコンペで優勝しました。
　　　　　　山口さん、大石さんお世話になりました。
福山　　宏　卓話に感謝！
真鍋　憲夫　ゴールデンウィークも終わり何かしら疲れました。
　　　　　　体調に気をつけ頑張りましょう。
松浦　一雄　オバマ大統領の広島訪問を歓迎します。
垂水　康浩　ライオンズ格言集、溺れる者は、死んでしまう。
青野　泰介　のど自慢審査員特別賞を予定通り頂きました。　
能瀬　伸一　先日の家族会は多くの皆様にご参加頂き誠に有り難
　　　　　　うございました。
石川　　稔　4 月第 2 例会家族会、計画財務委員会の皆さん大変
　　　　　　お世話になりました。
宇野　博文　花粉の季節がやっと終わりました。ゴルフも草引き
　　　　　　も元気に頑張りたいと、楽しみにしています。
檜垣　孝志　週末は高知に“かつお”を食べに行って来ますネ。
塩見　秀晴　貴重な献血の卓話有り難うございました。
石川　敏則　卓話に感謝！
真木　泰彦　卓話に感謝
神野　雄太　卓話に感謝
山下　邦俊　卓話に感謝です。
高橋　　守　卓話ありがとうございました。
近藤　充徳　卓話に感謝致します。
近藤　盛文　卓話に感謝
村上順一郎　兵頭様の卓話に感謝します。
村上　博昭　卓話に感謝！
・・・　赤十字血液センター兵頭様の卓話有り難うございました・・・
岡田浩二／上野　剛／鈴木雅志
伊藤　久門　卓話に感謝、今後の人生に役立てていけば幸いです。
　　　　　　有り難うございました。
加藤　久博　卓話に感謝して
古川　貴章　卓話に感謝します。
佐伯　澄男　血液センターの兵頭様の卓話に感謝します。
伊藤　龍一　卓話に感謝します。
久保田繁拡　日赤血液センターの兵頭様の卓話に感謝します。

　　　　　● ● 5月第2例会 ● ●
白石　誠一　複合地区年次大会お疲れ様でした。また、高橋　守さ
　　　　　　んの卓話に感謝です。
岡田　賢治　高橋　守さんの卓話に感謝！

伊藤　嘉秀　高橋 守さん今日は卓話有り難うございます。笠饅頭
　　　　　　本当に美味しかったです。
武市　欣也　福岡行き（国際大会）には伊藤幹事にご苦労をかける
　　　　　　と推察されますが宜しくお願い致します。”招請年寄
　　　　　　りの厄介者のため”
高橋　　守　お菓子の事について少しおしゃべりをさせて頂きまし
　　　　　　た。有り難うございました。
永易　明洋　高橋　守さんの卓話に感謝します。
真鍋　憲夫　先週の日曜日、しまなみ海道の来島大橋を自転車で渡
　　　　　　りました。気持ちよかったです。皆さんもどうぞトラ
　　　　　　イして下さい。
高橋　在錫　先日徳島でクラシックカーフェスティバルという催し
　　　　　　がありまして、私の愛車 S600 を出展したところ、
　　　　　　ホンダ賞を頂きました。また今度乗ってきます。
有富　正治　５/15 中萩校区大運動会において昭和 56 年以来、　
　　　　　　35 年ぶりに総合準優勝をしました。マモ兄さんの所
　　　　　　の岸ノ下自治会に勝てないのが悔しいです。たまには
　　　　　　負けてね。
加藤　久博　高橋　守さんの卓話に感謝して。
塩見　秀晴　新年度の活動ももう準備する季節になりました。来年
　　　　　　PR広報委員長です。宜しくお願い致します。
檜垣　孝志　先日、中土佐のかつお祭りに行って来ました。終日飲
　　　　　　んでいましたよ。ああ～！
能瀬　伸一　来月に迫って参りました国際大会、今から非常に楽し
　　　　　　みにしています。体調を崩しやすい時候になりました
　　　　　　が当日は元気に参加したいと思います。
伊藤　久門　日々暑くなってます。皆さん何卒ご自愛下さい。健や
　　　　　　かにお過ごし下さい。
久保田繁拡　高橋さんの卓話に感謝です。
宇野　博文　高橋様の卓話「麩モチ」を楽しみにしていました。また、
　　　　　　今期も残り 1ヶ月となりました。本日の環境保全委員会
　　　　　　メンバーの全員出席でした。
藤縄　洲二　今期も今日を入れてあと3回、一年早いものです。
松浦　一雄　高橋さん卓話有り難うございました。菖蒲の花を思い
　　　　　　浮かべながら聴かせて頂きました。
鈴木　雅志　高橋さんの卓話に感謝して。来期も卓話宜しくお願い
　　　　　　します。
石川　敏則　高橋　守さんの卓話に感謝します。
近藤　充徳　高橋　守さん卓話有り難うございます。
斉藤陽二朗　高橋　守さんの卓話に感謝します。
山下　邦俊　高橋さんの卓話に感謝です。
古川　貴章　高橋さん卓話ありがとうございます。
佐伯　澄男　卓話に感謝します。
山岡弘太郎　娘が1才になりました。先が長いです。
村上順一郎　卓話面白かったです。
・・・高橋　守さんの卓話に感謝します・・・
村上博昭／青野泰介／大石隆憲／真木泰彦／大上幸雄／岡田浩二
大竹　崇夫　本日は仕事のため早退させて頂きます。申し訳ござい
　　　　　　ません。
垂水　康浩　本日は建設業協会の県の総会出席のため早退させて頂
　　　　　　きます。皆様のご多幸を心よりお祈り致しております。
　　　　　　合掌
上野　　剛　今日もランチをよばれて早退します。すみません。
石川　　稔　今日は公務のために早退させて頂きます。すみません。
後藤　達也　早退します。すみません。
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ドネーショントピックス

N i i h a m a  L i o n s  C l u b 熱い絆で

会 長  白 石　誠 一会長退任ごあいさつ

　昨年７月に、新居浜ライオンズ
クラブ結成５５周年の節目の年
に、会長に就任させて頂き、あっ
と言う間に１年が過ぎました。
　“熱 い 絆 でＷＥ ＳＥＲＶＥ”の
スローガンを掲げ、会長として何

が出来るのか、何をしなければならないのかを検
証し、まず思い立ったのが新会員の拡大でありま
した。１０月に行なわれる、結成５５周年の記念
式典を５５名以上のメンバーで迎えたいという目
標を設定し、メンバーの皆様方の協力を得て、７
名の新会員の加入と相成りました。
　その結果、結成５５周年の式典も総勢５７名の
メンバーで祝う事が出来た事を、本当に感謝申し
上げます。
　また、年、当初に新居浜ライオンズクラブの継
続事業である献血献眼事業において、愛媛県知事
様より感謝状を頂き、その翌月には、愛リバー・
愛ロード事業において、国土交通大臣様からも感
謝状を頂くことが出来ました。偶然にも私が会長
である今期に、正にこの２枚の感謝状は、新居浜
ライオンズクラブのメンバーが、長年に渡り地道
に継続し、地域に奉仕の種 ( たね ) を蒔き続けた
賜物であると改めて痛感致しました。
　そして、もう一つの目標として考えておりまし
た、新たな事業へのチャレンジを模索していたと
ころ、結成５５周年の記念事業で、この新居浜地
域に素晴らしい中学３年生岡部歩乃佳ちゃんが活
躍されていると伺い、早速１１月度の例会に、岡
部歩乃佳ちゃんに卓話をお願いし、快く引き受け
て頂きました。

幹 事  伊 藤　嘉 秀幹事退任のご挨拶

　ようやく今年度も残すところ１
か月のところとなって、山口委員
長さんから退任のご挨拶をと原稿
依頼を頂きまして、一年を振り
返っています。
　会員を代表して事務局を預か

る立場でいながら、事務局へ顔を出せたのが数え
るくらいしかありませんでした。
　殆どを電話とメールのやり取りで事務局員の白

石康代さんに任せてしまいました。また、事務局
内での仕事を何も言わず黙って、私の代わりに
やって頂いていた先輩方のおかげで、ここまで来
れたと深く感謝申し上げます。
　また、５５周年事業や委員会活動では、理事・
委員長を中心として各委員会の皆さんが積極的に
アクティビティーを展開し、例年にも増して新居
浜ライオンズクラブの活動が、新居浜市民はもち
ろん、四国内３３６－Ａ地区内の皆さんへ注目され

成果を届けることが出来ました。それが証拠に昨
年からの継続で、多くの地区ガバナーズアワード
を獲得することが出来ました。
　会員の皆様に心から感謝申し上げます。
　そして何よりも一年間熱い絆を持ち続けて、ク
ラブを引っ張って来られた白石誠一会長には、頭
が下がります。自ら会員の皆さんへ新会員の入会
増強の目標を訴えて、７名の会員の殆どは会長自
らが説得して入会して頂いた方ばかりでした。
　会長挨拶では、熱い心を前面に出し、時候の挨
拶から始まりクラブ内で今月行ったことへの感
謝、来月実施予定の事業の目標点までを滔々と話
され、リーダーとはこうあるべきと言った姿を見

　最も心に残ったのは、障害を乗り越え、力強く
水泳で活躍され、また２０２０年東京パラリンピッ
クを目指すと言う言葉です。そこで、新居浜ライ
オンズクラブでも、微力ながら何か支援は出来な
いものかと考え、青少年委員会が中心となり、岡
部歩乃佳後援会発足を各団体に呼び掛け、２０１
６年１月９日に、発起呼び掛け団体として発足す
る事が出来ました。これからも、岡部歩乃佳ちゃ
んを地域の宝物として、２０２０年の東京パラリン
ピックを目指す支援の輪を、より一層広げて行き
たいと思っております。
　今回の発足にご協力頂きました各種団体の皆様
方にお礼申し上げると共に、これから２０２０年ま
でのご支援・ご協力もよろしくお願い申し上げま
す。
　本年度、三役として運営に協力頂いた伊藤嘉秀
幹事には、対外的、クラブ運営において、共に汗
を流して頂き、毎月のようにモチベーションアッ
プしていく姿は、その後の新居浜ライオンズクラ
ブのトップに成りえる人物であると改めて確信致
しました。また、大竹崇夫会計には、予算や会計
において、私の頭を一度も病ます事無く、会計役
を成し遂げて頂きました。伊藤嘉秀幹事、大竹崇
夫会計、１年間注文の多い会長を支えて頂き、誠
にありがとうございました。
　最後になりましたが、今期新居浜ライオンズク
ラブのメンバーの皆様が一丸となって熱い絆で取
り組み、全ての活動においてアワードで素晴らし
い評価を頂きました。新居浜ライオンズクラブメ
ンバーの皆様に感謝申し上げ、退任の挨拶とさせ
て頂きます。
一年間ありがとうございました。

せて頂きました。私も白石会長の幹事で、良かっ
たと感謝申し上げます。
　一年間、安心感を与えて頂いたのは、さすが会
長経験者、大竹崇夫会計さんでした。
　理事会や例会においても会長と幹事が判断つか
ないとき、二人が黙って右を向くと、ライオンズ
クラブはどうあるべきか、何をすべきかをスパッ
と言い切り方向性を正して頂きました。その存在
感に感謝申し上げます。
　振り返りまして会員皆さんへ只々感謝を申し上
げまして、退任の挨拶とさせて頂きます。ありが
とうございました。
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新 居 浜

新居浜中央

新居浜別子

新居浜ひうち
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ゴルフ部会報告

理事・委員長報告
5月 9日（月）　18:30～　商工会館3Ｆ

　ようやく今年度も残すところ１
か月のところとなって、山口委員
長さんから退任のご挨拶をと原稿
依頼を頂きまして、一年を振り
返っています。
　会員を代表して事務局を預か

る立場でいながら、事務局へ顔を出せたのが数え
るくらいしかありませんでした。
　殆どを電話とメールのやり取りで事務局員の白

石康代さんに任せてしまいました。また、事務局
内での仕事を何も言わず黙って、私の代わりに
やって頂いていた先輩方のおかげで、ここまで来
れたと深く感謝申し上げます。
　また、５５周年事業や委員会活動では、理事・
委員長を中心として各委員会の皆さんが積極的に
アクティビティーを展開し、例年にも増して新居
浜ライオンズクラブの活動が、新居浜市民はもち
ろん、四国内３３６－Ａ地区内の皆さんへ注目され

成果を届けることが出来ました。それが証拠に昨
年からの継続で、多くの地区ガバナーズアワード
を獲得することが出来ました。
　会員の皆様に心から感謝申し上げます。
　そして何よりも一年間熱い絆を持ち続けて、ク
ラブを引っ張って来られた白石誠一会長には、頭
が下がります。自ら会員の皆さんへ新会員の入会
増強の目標を訴えて、７名の会員の殆どは会長自
らが説得して入会して頂いた方ばかりでした。
　会長挨拶では、熱い心を前面に出し、時候の挨
拶から始まりクラブ内で今月行ったことへの感
謝、来月実施予定の事業の目標点までを滔々と話
され、リーダーとはこうあるべきと言った姿を見

会 計  大 竹　崇 夫会計退任挨拶

　昨年７月に、白石誠一会長より
会計に任命され、早１年が経ちま
した。過ぎ去った月日は早く感
じ、今月６月末をもちまして、会
計としての任務も、年度末決算の
承認を待つのみとなりました。

　会計という職務は初めての経験であり、私自身
苦手な分野でありましたが、計画財務委員会の
バックアップもあり、役目を無事終えようとして

　福山直前会長のアポなし突撃訪
問を受け、拝命することになりま
した。２０１１年に入会をさせてい
ただき、５年目での就任となりま
した。
 若干どころか相当早過ぎると思
いますが、お受けしたからには、

精一杯やりぬく所存です。入会３年目で幹事をさ
せていただきました経験を活かし、会長就任まで
の２年間でライオンズクラブの事を把握し、会員
の皆様に相談をしながら、２０１８年度のスタート
が順調に切れるように準備します。
　また、委員会にも積極的に出席したいと思って
います。今まで継承された事は、きちんと承継し、
新しい事にもチャレンジしていきます。また、新
会員の入会促進は、直ちに始めます。そして会長
アクトにつきましては、入会以来、自分が会長に
なった時には、これをやりたいと決めている事が

次期第二副会長  佐 伯　澄 男第二副会長就任にあたって

●会長挨拶
「皆さん今晩は。４月は献血・献眼、又、たくさんの賞をいただ
きました。愛リバー・愛ロード、そして年次大会とお疲れ様でした。
部会の交流によりクラブの親睦を深めれば、鈴木第一副会長の良
いスタートが切れるように思います。あと２ヶ月よろしく御願い
します。」
●審議事項 
１. 退会者について
２. 新会員オリエンテーション　
　　６月８日（水）18:30 ～ユアーズ　新会員 7名　予算７万円
３.１Ｚ年次会合、引継会の登録料について
　　40,000 円（5,000 円×８名）
　　５月２１日（土）　ウェディングパレスふじ　於
４.準備リジョン会議登録料について　6,000円（2,000円×３名）
　　５月２８日（土）　西条文化会館　於
５.２Ｒ年次会合・懇親会の登録料について
　　18,000 円（3,000 円×６名）
　　５月２８日（土）　現・新三役　アサヒビール園　於
●報告事項
１. 第６２回３３６複合地区年次大会

　　５月１５日（日）島根県　出席者 /現・次期三役
２.１Ｚ年次会合並びに引継会　
　　５月２１日（土）ｳｪﾃﾞｨﾝｸﾞﾊﾟﾚｽふじ
　･準備ゾーン会議　16:00 ～　出席者（次期）三役、会員理事
　・年次会合　　　16:30 ～　出席者（現･次期）三役、会員理事、
　　　　　　　　　　　　　　　　　川嶋地区委員
３. えひめ国体カウントボード贈呈式　
　　５月２５日（水）10:00 ～新居浜市　出席者　会長
４. 国際大会参加費口座引落しについて
　　６月１５日（水）６月２４日例会後説明会を行います。
５.６月理事･委員長会（６月６日）はユアーズで開催致します。
　　理事委員長会終了後、懇親会があります。
●委員会報告
＜会員会則委員会＞
　・次年度会員手帳作成打合せ会　
　５月９日（月）13:30 ～新居浜ひうち LC事務局
　出席者　加藤次期会員理事
＜出席大会委員会＞
　・家族会決算報告について
＜ＰＲ広報委員会＞
　・ＰＲ広報委員会　５月２６日（木）18:30 ～弥生に変更
＜保健福祉委員会＞　
　・第３回献血・献眼決算報告について
　・保健福祉委員会　５月１２日（木）18:30 ～興慶に変更
●その他
・熊本地震支援金について　
　国際協会より２５万ドル、３３６複合地区より７０万円、３３６Ａ
　地区より５０万円、地区年次大会募金６７万円を拠出。リジョ
　ンとゾーンでは募金活動は行わない。　　
・岡部歩乃佳後援会入会報告（５月６日現在）
　入会件数 ２４８件　会費　2 , 3 0 5 , 0 0 0 円

せて頂きました。私も白石会長の幹事で、良かっ
たと感謝申し上げます。
　一年間、安心感を与えて頂いたのは、さすが会
長経験者、大竹崇夫会計さんでした。
　理事会や例会においても会長と幹事が判断つか
ないとき、二人が黙って右を向くと、ライオンズ
クラブはどうあるべきか、何をすべきかをスパッ
と言い切り方向性を正して頂きました。その存在
感に感謝申し上げます。
　振り返りまして会員皆さんへ只々感謝を申し上
げまして、退任の挨拶とさせて頂きます。ありが
とうございました。

おります。
　また、会費は運営費に、ドネーションは事業費
に充てるという原則を守る事が出来たのも、白石
誠一会長はじめ会員会則委員会の頑張りにより、
７名もの新会員の入会があったからこそだと思い
ます。
　会員の皆様の様々な立場からのご協力に心より
感謝をし、役目を終えたいと思います。誠にあり
がとうございました。

ありますので、その準備に取り掛かります。内容
につきましては、おいおい、ご相談と、ご報告を
させていただきます。
　また、この年はクラブ内だけではなく２R－４Z
東予ライオンズクラブ所属、関野邦夫ライ

オンがガバ
ナーに就任する予定で、通例ですと地区年次大会
が、愛媛県で開催される予定です。
　そうなれば、我がクラブもホストクラブになる
であろうと思われます。まだ先のことですので詳
細は未定ですが、大会実行委員会などの組織にメ
ンバーを輩出することになるでしょう。是非とも、
ご協力をお願いします。そして必ずや成功させま
しょう。最後に歴史と伝統ある新居浜ライオンズ
クラブの名に恥じないよう精一杯、努めさせてい
ただきますので、会員皆様の、ご協力を節にお願
い致しまして就任の、ご挨拶とさせていただきま
す。何卒、宜しくお願い致します。

■開会ゴング　　　　白石誠一会長
■会長挨拶　　　　　白石誠一会長
皆さん、こんにちは。５月第二例会にお集まり下さいましてありがとうご
ざいます。えひめ国体カウントボード贈呈式が市役所であり出席して参
りました。四国国体が昭和２８年四国４県で行われましたが、愛媛単独
で行われ、来年９月に向けて協力して行きます。第６２回３３６複合地区
年次大会が松江市で行われ、現・次期三役が出席して参りました。
あと１か月の任期となりますが頑張って行きます。
■卓話　「麩餅について」　高橋 守ライ

オン

■報告事項　
１）第６２回３３６複合地区年次大会が５月１５日（日）島根県松江市で
　行われ、現・次期三役が出席しました。
　年次大会決議事項

　・日本ライオンズ費について
　会員一人当たり８０円 / 月。日本ライオンズ連絡事務所とライオン誌日
　本語版事務所の統合によりライオン誌特別負担金５０円（従来どおり）
　と日本ライオンズ連絡事務所費３０円。
　・複合地区会費について
　会員一人当たり２００円 / 月。内訳は複合地区費１２０円、複合地区
　大会費８０円。
　今年度までは会員一人当たり２３０円 / 月（内訳は複合地区費１２０
　円、日本ラインオンズ連絡事務所費３０円、複合地区大会費８０円）
　だったが、統合により日本ラインオンズ連絡事務所費３０円を日本ライ
　オンズ費へ変更した為。
　 ・複合地区緊急援助資金不足額補充について
　複合地区緊急援助資金不足額補充として一人当たり３００円 / 年の
　拠出。
　２０１５年１０月東日本豪雨災害義捐金として１００万円を拠出し、最低
　金額１，０００万円に約８０万円の不足が生じた為。
２）１Ｚ年次会合並びに引継会が５月２１日（土）ウェディングパレスふじ
　で行われ
　・準備ゾーン会議が１６：００から次期三役と会員理事
　・年次会合が１６：３０から現･次期三役、会員理事、川嶋地区委
　員が出席しました。
３）えひめ国体カウントボード贈呈式が５月２５日（水）新居浜市で行わ
　れ会長が出席しました。
４）２Ｒ準備リジョン会議が５月２８日（土）　西条市総合文化会館で行
　われます。次期三役が出席されます。
５）２Ｒ年次会合並びに懇親会が５月２８日（土）西条市総合文化会
　館で行われます。現・次期三役、川嶋地区委員が出席されます。
６）次期クラブ三役オリエンテーションが６月５日（日）香川県琴参閣で
　行われます。次期三役が出席されます。
７）クラブ新会員オリエンテーションが６月８日（水）１８：３０ユアーズで
　行われます。　
　新会員（青野泰介ライ

オン、天野 淳ライ
オン、上野 剛ライ

オン、大上幸雄ライ
オン、岡田

　浩二ライ
オン、垂水康浩ライ

オン、山岡弘太郎ライ
オン７名）現･次期三役、塩見次

　期ＰＲ広報委員長、会員会則委員 ( 神野理事、加藤副委員長、真
　木委員）が出席されます。
８）次期準備理事･委員長会を６月１５日（水）１８：３０ 商工会館３Ｆ
　研修室で行います。
■出席報告　
　会員数５７名　出席５１名　欠席６名　出席率 89.5%
■テール・ツイスタータイム　
　ドネーション74,000 円　
■ライオンズ・ローア　
　山岡弘太郎ライ

オン
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第 1335 回  5 月 第一例会

5月 11日 (水 )　12:15～　ユアーズ
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第 1336 回  5 月 第二例会
5月 25日 (水 )１２:15～　ユアーズ

N i i h a m a  L i o n s  C l u b 熱い絆で

　５月１５日に島根県松江市にて
開催された、３３６複合地区年次
大会に、白石誠一会長、伊藤嘉
秀幹事、大竹崇夫会計、鈴木雅
志次期会長、岡田賢治次期会計
と私の６名で参加しました。

　前日の土曜日のお昼に新居浜を出発し松江入り
をする前に、出雲大社を詣でて新居浜ライオンズ
クラブの繁栄とクラブメンバーの健康を祈願して
参りました。
　到着した夜は、日本海の魚料理を囲み全員で十
分に懇親を深める事が出来ました。
　翌日はそれぞれの分科会に出席した後に代議員
総会に出席しました。今回の議案は、１号から９
号議案までありましたが、３号
議案の【日本ライオンズ事務所
の一般社団法人化について】の
議案では、「時期早尚ではないか」
「会費が上がるのでは」など反対
意見も多数飛び交うなか会場は
一瞬、一触即発の雰囲気に包ま
れましたが、採決の末、決議さ
れました。

平成２8年5月15日（日 )　島根県松江市くにびきメッセ 副幹事  伊 藤　龍 一

第62回336複合地区年次大会に参加して

　５月２１日土曜日新居浜市の
レーイグラッツェふじに於いて１
Ｚの年次会合と引継会が開催され
ました。会には、１ゾーン４クラ
ブの現・次期３役と会員会則委員
が出席しました。

　開会に当たり、井上ＺＣから次期は１Ｚの新居
浜中央ライオンズクラブから河端寛ライ

オンがリジョン
チェアパーソンとして２リジョンを引っ張ってい
かれます。また、１Ｚのゾーンチェアパーソンに
は、新居浜ひうちライオンズクラブの塩見律子ライ

オン

が就任されます。ＲＣとＺＣを来年も４クラブで盛
り立てて、ライオンズの活動を充実させましょう
と挨拶されました。
　現職の近藤晴雄ＲＣからは、年度当初に２Ｒと
して来年開催されるえひめ国体後の全国障がい者
スポーツ大会の支援のために、全クラブの会員か

幹 事  伊 藤　嘉 秀平成２8年5月21日（土 )　レーイグラッツェふじ

２Ｒ－１Ｚ年次会合並びに引継会に出席して

ら年間５００円の拠出をお願いしましたら、皆さ
んにご賛同を頂きました。この支援金は、来年度
にもお願いすることになっています。ご協力お願
いします。
　そのうえで新居浜ライオンズクラブにおいて
は、設立５５周年記念事業として、全国障がい者
スポーツを支援頂く高橋明先生の講演を行って頂
き、クラブからリジョンの事業を応援いただく形
で、大変助かり感謝申し上げますと挨拶されまし
た。
　その後、次期ＲＣ、ＺＣから来年への抱負を述べ
たご挨拶があり、４クラブ会長の現・次期の皆さ
んから感謝の言葉と抱負の挨拶が行われ、懇親会、
２次会懇親会へほとんどの方々が参加して１ゾー
ンの結束を固めることが出来ました。
　来季も歩調を合わせて、新居浜でのライオンズ
の活動を広げていって下さい。

えひめ国体カウントダウン・ボード贈呈式
平成２8年5月25日（水 ) 10:00～　新居浜市役所

■開会ゴング：白石誠一 会長
■来訪者紹介：福山宏直前会長
　愛媛県赤十字血液センター
　　事業部事業副部長兼推進課長　兵頭健一様
　　事業部推進課主事　　　　　　稲井悠介様
■卓話　赤十字血液センター　兵頭課長様　
　演題　「平成２７年度血液事業の概要及び献血推進部門の課題」
■会長挨拶：白石誠一 会長
皆さん、今日は。５月第一例会にご出席下さいましてありがとう
ございます。
ＮＨＫのど自慢が新居浜で開催され青野泰介さんが家族３人出
場し、予選会を通過し本選に出場し賞を頂きました。４月第二例
会（家族会）に９０名の出席を頂き雨が降らなかと心配しましたが
天気に恵まれ楽しい１日でした。また、地区年次大会で地区ガバ
ナーズアワードで優秀賞、金賞等、１３部門で受賞されました。１
年間の各委員会等の活躍の評価されたと思います。おめでとうご
ざいます。６月２５日（土）より福岡県で開催される国際大会に我
クラブ２９名が参加を頂き、３６６－Ａ地区で最高の参加人数と
思っていましたが２名程度多いクラブがあります。５月第２例会
の後で打合せ会を致します。
■審議事項　
１）新会員オリエンテーション　
　６月８日（水）１８時３０分よりユアーズで行います。
２）２Ｒ－１Ｚ年次会合、引継会
　５月２１日（土）ウェディングパレスふじで行われます。
　新旧３役、会員理事８名参加、
　登録料５，０００円×８名（４０，０００円）です。
３）２Ｒ－１Ｚ準備リジョン会議
　５月２８日（土）ウェディングパレスふじで行われます。
　次期３役参加予定、
　登録料として２，０００円×３名（６，０００円）
４）２Ｒ年次会合・懇親会
　５月２８日（土）西条市で開催されます。新旧３役６名が参加し
　ます。登録料として３，０００円×６名　（１８，０００円）
５）第３回献血・献眼奉仕作業の決算報告について
６）家族会決算報告について
７）委員会開催変更について
　・保健福祉委員会が５月１２日（木）興慶に変更

　・ＰＲ広報委員会が５月２６日（木）弥生に変更
■報告事項　
１）退会者について宇賀潔さん一身上の都合
２）次年度会員手帳作成打合せ会
　５月９日（月）新居浜ひうちＬＣ事務局にて
　加藤次期会員理事が出席。
３）第６２回３３６複合地区年次大会
　５月１５日（日）島根県松江市で行われます。
　現、次期３役が出席します。
４）えひめ国体カウントボード贈呈式　
　５月２５日（水）に新居浜市役所であり白石会長が出席します。
５）国際大会参加費口座引落しについて
　６月１５日（水）に行います。
６）６月理事･委員長会
　６月６日（月）ユアーズで開催致します。終了後、懇親会があり
ます。
７）岡部歩乃佳後援会入会報告（５月６日現在）
　入会件数 ２４８件　会費　２，３０５，０００円
８）その他　熊本地震支援金について　
　国際協会より２５万ドル、３３６複合地区より７０万円、３３６Ａ
　地区より５０万円、地区年次大会での募金６７万円を拠出、リ　
　ジョンとゾーンでは募金活動は行わない。　　
■委員会審議事項及び報告事項
　＜保健福祉委員会＞第３回献血・献眼奉仕決算報告について
　＜計画財務委員会＞家族会決算報告について
■出席報告　
　会員数５７名　出席５０名　欠席７名　出席率８７.７％
■テールツイスタータイム　
　ドネーション　６８，０００円
■ライオンズ・ローア
　垂水康浩ライ

オン

　５号議案の【３３６複合地区会費について】では、
会員一人当たり現状の１カ月２３０円から２００円
にする（複合地区費１２０円、複合地区大会費８
０円）次年度より、日本ライオンズ連絡事務所費
３０円は複合地区費には含まないと決議されまし
た。また、６号議案の【複合地区緊急援助資金不
足額補充について】では、会員一人あたり３００

円の拠出を願いたい ( 二人目以降
の家族会員及び支部会員には拠出
を求めない ) についても決議され
ました。最後に会計・収支報告が
発表されました。
　２日間を通じて次期幹事を拝命
するにあたり、沢山の経験が出来
た大変有意義な複合地区年次大会
でした。

■開会ゴング　　　　白石誠一会長
■会長挨拶　　　　　白石誠一会長
皆さん、こんにちは。５月第二例会にお集まり下さいましてありがとうご
ざいます。えひめ国体カウントボード贈呈式が市役所であり出席して参
りました。四国国体が昭和２８年四国４県で行われましたが、愛媛単独
で行われ、来年９月に向けて協力して行きます。第６２回３３６複合地区
年次大会が松江市で行われ、現・次期三役が出席して参りました。
あと１か月の任期となりますが頑張って行きます。
■卓話　「麩餅について」　高橋 守ライ

オン

■報告事項　
１）第６２回３３６複合地区年次大会が５月１５日（日）島根県松江市で
　行われ、現・次期三役が出席しました。
　年次大会決議事項

　・日本ライオンズ費について
　会員一人当たり８０円 / 月。日本ライオンズ連絡事務所とライオン誌日
　本語版事務所の統合によりライオン誌特別負担金５０円（従来どおり）
　と日本ライオンズ連絡事務所費３０円。
　・複合地区会費について
　会員一人当たり２００円 / 月。内訳は複合地区費１２０円、複合地区
　大会費８０円。
　今年度までは会員一人当たり２３０円 / 月（内訳は複合地区費１２０
　円、日本ラインオンズ連絡事務所費３０円、複合地区大会費８０円）
　だったが、統合により日本ラインオンズ連絡事務所費３０円を日本ライ
　オンズ費へ変更した為。
　 ・複合地区緊急援助資金不足額補充について
　複合地区緊急援助資金不足額補充として一人当たり３００円 / 年の
　拠出。
　２０１５年１０月東日本豪雨災害義捐金として１００万円を拠出し、最低
　金額１，０００万円に約８０万円の不足が生じた為。
２）１Ｚ年次会合並びに引継会が５月２１日（土）ウェディングパレスふじ
　で行われ
　・準備ゾーン会議が１６：００から次期三役と会員理事
　・年次会合が１６：３０から現･次期三役、会員理事、川嶋地区委
　員が出席しました。
３）えひめ国体カウントボード贈呈式が５月２５日（水）新居浜市で行わ
　れ会長が出席しました。
４）２Ｒ準備リジョン会議が５月２８日（土）　西条市総合文化会館で行
　われます。次期三役が出席されます。
５）２Ｒ年次会合並びに懇親会が５月２８日（土）西条市総合文化会
　館で行われます。現・次期三役、川嶋地区委員が出席されます。
６）次期クラブ三役オリエンテーションが６月５日（日）香川県琴参閣で
　行われます。次期三役が出席されます。
７）クラブ新会員オリエンテーションが６月８日（水）１８：３０ユアーズで
　行われます。　
　新会員（青野泰介ライ

オン、天野 淳ライ
オン、上野 剛ライ

オン、大上幸雄ライ
オン、岡田

　浩二ライ
オン、垂水康浩ライ

オン、山岡弘太郎ライ
オン７名）現･次期三役、塩見次

　期ＰＲ広報委員長、会員会則委員 ( 神野理事、加藤副委員長、真
　木委員）が出席されます。
８）次期準備理事･委員長会を６月１５日（水）１８：３０ 商工会館３Ｆ
　研修室で行います。
■出席報告　
　会員数５７名　出席５１名　欠席６名　出席率 89.5%
■テール・ツイスタータイム　
　ドネーション74,000 円　
■ライオンズ・ローア　
　山岡弘太郎ライ

オン

２Ｒ－１Ｚ 新居浜中央 LC、新居浜別子
LC、新居浜ひうち LC、そして新居浜
LC４クラブ合同でえひめ国体カウント
ダウンボードを新居浜市へ寄贈しまし
た。
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5月 11日 (水 )　12:15～　ユアーズ
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ライオンズ情報ライオンズ情報ライオンズ情報

第 1336 回  5 月 第二例会
5月 25日 (水 )１２:15～　ユアーズ

熱い絆で We Serve

　５月１５日に島根県松江市にて
開催された、３３６複合地区年次
大会に、白石誠一会長、伊藤嘉
秀幹事、大竹崇夫会計、鈴木雅
志次期会長、岡田賢治次期会計
と私の６名で参加しました。

　前日の土曜日のお昼に新居浜を出発し松江入り
をする前に、出雲大社を詣でて新居浜ライオンズ
クラブの繁栄とクラブメンバーの健康を祈願して
参りました。
　到着した夜は、日本海の魚料理を囲み全員で十
分に懇親を深める事が出来ました。
　翌日はそれぞれの分科会に出席した後に代議員
総会に出席しました。今回の議案は、１号から９
号議案までありましたが、３号
議案の【日本ライオンズ事務所
の一般社団法人化について】の
議案では、「時期早尚ではないか」
「会費が上がるのでは」など反対
意見も多数飛び交うなか会場は
一瞬、一触即発の雰囲気に包ま
れましたが、採決の末、決議さ
れました。

平成２8年5月15日（日 )　島根県松江市くにびきメッセ 副幹事  伊 藤　龍 一

第62回336複合地区年次大会に参加して

　５月２１日土曜日新居浜市の
レーイグラッツェふじに於いて１
Ｚの年次会合と引継会が開催され
ました。会には、１ゾーン４クラ
ブの現・次期３役と会員会則委員
が出席しました。

　開会に当たり、井上ＺＣから次期は１Ｚの新居
浜中央ライオンズクラブから河端寛ライ

オンがリジョン
チェアパーソンとして２リジョンを引っ張ってい
かれます。また、１Ｚのゾーンチェアパーソンに
は、新居浜ひうちライオンズクラブの塩見律子ライ

オン

が就任されます。ＲＣとＺＣを来年も４クラブで盛
り立てて、ライオンズの活動を充実させましょう
と挨拶されました。
　現職の近藤晴雄ＲＣからは、年度当初に２Ｒと
して来年開催されるえひめ国体後の全国障がい者
スポーツ大会の支援のために、全クラブの会員か

幹 事  伊 藤　嘉 秀平成２8年5月21日（土 )　レーイグラッツェふじ

２Ｒ－１Ｚ年次会合並びに引継会に出席して

ら年間５００円の拠出をお願いしましたら、皆さ
んにご賛同を頂きました。この支援金は、来年度
にもお願いすることになっています。ご協力お願
いします。
　そのうえで新居浜ライオンズクラブにおいて
は、設立５５周年記念事業として、全国障がい者
スポーツを支援頂く高橋明先生の講演を行って頂
き、クラブからリジョンの事業を応援いただく形
で、大変助かり感謝申し上げますと挨拶されまし
た。
　その後、次期ＲＣ、ＺＣから来年への抱負を述べ
たご挨拶があり、４クラブ会長の現・次期の皆さ
んから感謝の言葉と抱負の挨拶が行われ、懇親会、
２次会懇親会へほとんどの方々が参加して１ゾー
ンの結束を固めることが出来ました。
　来季も歩調を合わせて、新居浜でのライオンズ
の活動を広げていって下さい。

えひめ国体カウントダウン・ボード贈呈式
平成２8年5月25日（水 ) 10:00～　新居浜市役所

■開会ゴング：白石誠一 会長
■来訪者紹介：福山宏直前会長
　愛媛県赤十字血液センター
　　事業部事業副部長兼推進課長　兵頭健一様
　　事業部推進課主事　　　　　　稲井悠介様
■卓話　赤十字血液センター　兵頭課長様　
　演題　「平成２７年度血液事業の概要及び献血推進部門の課題」
■会長挨拶：白石誠一 会長
皆さん、今日は。５月第一例会にご出席下さいましてありがとう
ございます。
ＮＨＫのど自慢が新居浜で開催され青野泰介さんが家族３人出
場し、予選会を通過し本選に出場し賞を頂きました。４月第二例
会（家族会）に９０名の出席を頂き雨が降らなかと心配しましたが
天気に恵まれ楽しい１日でした。また、地区年次大会で地区ガバ
ナーズアワードで優秀賞、金賞等、１３部門で受賞されました。１
年間の各委員会等の活躍の評価されたと思います。おめでとうご
ざいます。６月２５日（土）より福岡県で開催される国際大会に我
クラブ２９名が参加を頂き、３６６－Ａ地区で最高の参加人数と
思っていましたが２名程度多いクラブがあります。５月第２例会
の後で打合せ会を致します。
■審議事項　
１）新会員オリエンテーション　
　６月８日（水）１８時３０分よりユアーズで行います。
２）２Ｒ－１Ｚ年次会合、引継会
　５月２１日（土）ウェディングパレスふじで行われます。
　新旧３役、会員理事８名参加、
　登録料５，０００円×８名（４０，０００円）です。
３）２Ｒ－１Ｚ準備リジョン会議
　５月２８日（土）ウェディングパレスふじで行われます。
　次期３役参加予定、
　登録料として２，０００円×３名（６，０００円）
４）２Ｒ年次会合・懇親会
　５月２８日（土）西条市で開催されます。新旧３役６名が参加し
　ます。登録料として３，０００円×６名　（１８，０００円）
５）第３回献血・献眼奉仕作業の決算報告について
６）家族会決算報告について
７）委員会開催変更について
　・保健福祉委員会が５月１２日（木）興慶に変更

　・ＰＲ広報委員会が５月２６日（木）弥生に変更
■報告事項　
１）退会者について宇賀潔さん一身上の都合
２）次年度会員手帳作成打合せ会
　５月９日（月）新居浜ひうちＬＣ事務局にて
　加藤次期会員理事が出席。
３）第６２回３３６複合地区年次大会
　５月１５日（日）島根県松江市で行われます。
　現、次期３役が出席します。
４）えひめ国体カウントボード贈呈式　
　５月２５日（水）に新居浜市役所であり白石会長が出席します。
５）国際大会参加費口座引落しについて
　６月１５日（水）に行います。
６）６月理事･委員長会
　６月６日（月）ユアーズで開催致します。終了後、懇親会があり
ます。
７）岡部歩乃佳後援会入会報告（５月６日現在）
　入会件数 ２４８件　会費　２，３０５，０００円
８）その他　熊本地震支援金について　
　国際協会より２５万ドル、３３６複合地区より７０万円、３３６Ａ
　地区より５０万円、地区年次大会での募金６７万円を拠出、リ　
　ジョンとゾーンでは募金活動は行わない。　　
■委員会審議事項及び報告事項
　＜保健福祉委員会＞第３回献血・献眼奉仕決算報告について
　＜計画財務委員会＞家族会決算報告について
■出席報告　
　会員数５７名　出席５０名　欠席７名　出席率８７.７％
■テールツイスタータイム　
　ドネーション　６８，０００円
■ライオンズ・ローア
　垂水康浩ライ

オン

　５号議案の【３３６複合地区会費について】では、
会員一人当たり現状の１カ月２３０円から２００円
にする（複合地区費１２０円、複合地区大会費８
０円）次年度より、日本ライオンズ連絡事務所費
３０円は複合地区費には含まないと決議されまし
た。また、６号議案の【複合地区緊急援助資金不
足額補充について】では、会員一人あたり３００

円の拠出を願いたい ( 二人目以降
の家族会員及び支部会員には拠出
を求めない ) についても決議され
ました。最後に会計・収支報告が
発表されました。
　２日間を通じて次期幹事を拝命
するにあたり、沢山の経験が出来
た大変有意義な複合地区年次大会
でした。

■開会ゴング　　　　白石誠一会長
■会長挨拶　　　　　白石誠一会長
皆さん、こんにちは。５月第二例会にお集まり下さいましてありがとうご
ざいます。えひめ国体カウントボード贈呈式が市役所であり出席して参
りました。四国国体が昭和２８年四国４県で行われましたが、愛媛単独
で行われ、来年９月に向けて協力して行きます。第６２回３３６複合地区
年次大会が松江市で行われ、現・次期三役が出席して参りました。
あと１か月の任期となりますが頑張って行きます。
■卓話　「麩餅について」　高橋 守ライ

オン

■報告事項　
１）第６２回３３６複合地区年次大会が５月１５日（日）島根県松江市で
　行われ、現・次期三役が出席しました。
　年次大会決議事項

　・日本ライオンズ費について
　会員一人当たり８０円 / 月。日本ライオンズ連絡事務所とライオン誌日
　本語版事務所の統合によりライオン誌特別負担金５０円（従来どおり）
　と日本ライオンズ連絡事務所費３０円。
　・複合地区会費について
　会員一人当たり２００円 / 月。内訳は複合地区費１２０円、複合地区
　大会費８０円。
　今年度までは会員一人当たり２３０円 / 月（内訳は複合地区費１２０
　円、日本ラインオンズ連絡事務所費３０円、複合地区大会費８０円）
　だったが、統合により日本ラインオンズ連絡事務所費３０円を日本ライ
　オンズ費へ変更した為。
　 ・複合地区緊急援助資金不足額補充について
　複合地区緊急援助資金不足額補充として一人当たり３００円 / 年の
　拠出。
　２０１５年１０月東日本豪雨災害義捐金として１００万円を拠出し、最低
　金額１，０００万円に約８０万円の不足が生じた為。
２）１Ｚ年次会合並びに引継会が５月２１日（土）ウェディングパレスふじ
　で行われ
　・準備ゾーン会議が１６：００から次期三役と会員理事
　・年次会合が１６：３０から現･次期三役、会員理事、川嶋地区委
　員が出席しました。
３）えひめ国体カウントボード贈呈式が５月２５日（水）新居浜市で行わ
　れ会長が出席しました。
４）２Ｒ準備リジョン会議が５月２８日（土）　西条市総合文化会館で行
　われます。次期三役が出席されます。
５）２Ｒ年次会合並びに懇親会が５月２８日（土）西条市総合文化会
　館で行われます。現・次期三役、川嶋地区委員が出席されます。
６）次期クラブ三役オリエンテーションが６月５日（日）香川県琴参閣で
　行われます。次期三役が出席されます。
７）クラブ新会員オリエンテーションが６月８日（水）１８：３０ユアーズで
　行われます。　
　新会員（青野泰介ライ

オン、天野 淳ライ
オン、上野 剛ライ

オン、大上幸雄ライ
オン、岡田

　浩二ライ
オン、垂水康浩ライ

オン、山岡弘太郎ライ
オン７名）現･次期三役、塩見次

　期ＰＲ広報委員長、会員会則委員 ( 神野理事、加藤副委員長、真
　木委員）が出席されます。
８）次期準備理事･委員長会を６月１５日（水）１８：３０ 商工会館３Ｆ
　研修室で行います。
■出席報告　
　会員数５７名　出席５１名　欠席６名　出席率 89.5%
■テール・ツイスタータイム　
　ドネーション74,000 円　
■ライオンズ・ローア　
　山岡弘太郎ライ

オン

２Ｒ－１Ｚ 新居浜中央 LC、新居浜別子
LC、新居浜ひうち LC、そして新居浜
LC４クラブ合同でえひめ国体カウント
ダウンボードを新居浜市へ寄贈しまし
た。
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N i i h a m a  L i o n s  C l u b 熱い絆で

新 居 浜

新居浜中央

新居浜別子

新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (5月分 )
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5月 8 日(日)　　新居浜CC
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白 石 誠 一 ９２.５

村 上 博 昭

藤 縄 洲 二

久保田繁拡

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

BIRTHDAY&MARRIAGE

理事・委員長報告
5月 9日（月）　18:30～　商工会館3Ｆ

　ようやく今年度も残すところ１
か月のところとなって、山口委員
長さんから退任のご挨拶をと原稿
依頼を頂きまして、一年を振り
返っています。
　会員を代表して事務局を預か

る立場でいながら、事務局へ顔を出せたのが数え
るくらいしかありませんでした。
　殆どを電話とメールのやり取りで事務局員の白

石康代さんに任せてしまいました。また、事務局
内での仕事を何も言わず黙って、私の代わりに
やって頂いていた先輩方のおかげで、ここまで来
れたと深く感謝申し上げます。
　また、５５周年事業や委員会活動では、理事・
委員長を中心として各委員会の皆さんが積極的に
アクティビティーを展開し、例年にも増して新居
浜ライオンズクラブの活動が、新居浜市民はもち
ろん、四国内３３６－Ａ地区内の皆さんへ注目され

成果を届けることが出来ました。それが証拠に昨
年からの継続で、多くの地区ガバナーズアワード
を獲得することが出来ました。
　会員の皆様に心から感謝申し上げます。
　そして何よりも一年間熱い絆を持ち続けて、ク
ラブを引っ張って来られた白石誠一会長には、頭
が下がります。自ら会員の皆さんへ新会員の入会
増強の目標を訴えて、７名の会員の殆どは会長自
らが説得して入会して頂いた方ばかりでした。
　会長挨拶では、熱い心を前面に出し、時候の挨
拶から始まりクラブ内で今月行ったことへの感
謝、来月実施予定の事業の目標点までを滔々と話
され、リーダーとはこうあるべきと言った姿を見

会 計  大 竹　崇 夫会計退任挨拶

　昨年７月に、白石誠一会長より
会計に任命され、早１年が経ちま
した。過ぎ去った月日は早く感
じ、今月６月末をもちまして、会
計としての任務も、年度末決算の
承認を待つのみとなりました。

　会計という職務は初めての経験であり、私自身
苦手な分野でありましたが、計画財務委員会の
バックアップもあり、役目を無事終えようとして

　福山直前会長のアポなし突撃訪
問を受け、拝命することになりま
した。２０１１年に入会をさせてい
ただき、５年目での就任となりま
した。
 若干どころか相当早過ぎると思
いますが、お受けしたからには、

精一杯やりぬく所存です。入会３年目で幹事をさ
せていただきました経験を活かし、会長就任まで
の２年間でライオンズクラブの事を把握し、会員
の皆様に相談をしながら、２０１８年度のスタート
が順調に切れるように準備します。
　また、委員会にも積極的に出席したいと思って
います。今まで継承された事は、きちんと承継し、
新しい事にもチャレンジしていきます。また、新
会員の入会促進は、直ちに始めます。そして会長
アクトにつきましては、入会以来、自分が会長に
なった時には、これをやりたいと決めている事が

次期第二副会長  佐 伯　澄 男第二副会長就任にあたって

●会長挨拶
「皆さん今晩は。４月は献血・献眼、又、たくさんの賞をいただ
きました。愛リバー・愛ロード、そして年次大会とお疲れ様でした。
部会の交流によりクラブの親睦を深めれば、鈴木第一副会長の良
いスタートが切れるように思います。あと２ヶ月よろしく御願い
します。」
●審議事項 
１. 退会者について
２. 新会員オリエンテーション　
　　６月８日（水）18:30 ～ユアーズ　新会員 7名　予算７万円
３.１Ｚ年次会合、引継会の登録料について
　　40,000 円（5,000 円×８名）
　　５月２１日（土）　ウェディングパレスふじ　於
４.準備リジョン会議登録料について　6,000円（2,000円×３名）
　　５月２８日（土）　西条文化会館　於
５.２Ｒ年次会合・懇親会の登録料について
　　18,000 円（3,000 円×６名）
　　５月２８日（土）　現・新三役　アサヒビール園　於
●報告事項
１. 第６２回３３６複合地区年次大会

　　５月１５日（日）島根県　出席者 /現・次期三役
２.１Ｚ年次会合並びに引継会　
　　５月２１日（土）ｳｪﾃﾞｨﾝｸﾞﾊﾟﾚｽふじ
　･準備ゾーン会議　16:00 ～　出席者（次期）三役、会員理事
　・年次会合　　　16:30 ～　出席者（現･次期）三役、会員理事、
　　　　　　　　　　　　　　　　　川嶋地区委員
３. えひめ国体カウントボード贈呈式　
　　５月２５日（水）10:00 ～新居浜市　出席者　会長
４. 国際大会参加費口座引落しについて
　　６月１５日（水）６月２４日例会後説明会を行います。
５.６月理事･委員長会（６月６日）はユアーズで開催致します。
　　理事委員長会終了後、懇親会があります。
●委員会報告
＜会員会則委員会＞
　・次年度会員手帳作成打合せ会　
　５月９日（月）13:30 ～新居浜ひうち LC事務局
　出席者　加藤次期会員理事
＜出席大会委員会＞
　・家族会決算報告について
＜ＰＲ広報委員会＞
　・ＰＲ広報委員会　５月２６日（木）18:30 ～弥生に変更
＜保健福祉委員会＞　
　・第３回献血・献眼決算報告について
　・保健福祉委員会　５月１２日（木）18:30 ～興慶に変更
●その他
・熊本地震支援金について　
　国際協会より２５万ドル、３３６複合地区より７０万円、３３６Ａ
　地区より５０万円、地区年次大会募金６７万円を拠出。リジョ
　ンとゾーンでは募金活動は行わない。　　
・岡部歩乃佳後援会入会報告（５月６日現在）
　入会件数 ２４８件　会費　2 , 3 0 5 , 0 0 0 円

せて頂きました。私も白石会長の幹事で、良かっ
たと感謝申し上げます。
　一年間、安心感を与えて頂いたのは、さすが会
長経験者、大竹崇夫会計さんでした。
　理事会や例会においても会長と幹事が判断つか
ないとき、二人が黙って右を向くと、ライオンズ
クラブはどうあるべきか、何をすべきかをスパッ
と言い切り方向性を正して頂きました。その存在
感に感謝申し上げます。
　振り返りまして会員皆さんへ只々感謝を申し上
げまして、退任の挨拶とさせて頂きます。ありが
とうございました。

おります。
　また、会費は運営費に、ドネーションは事業費
に充てるという原則を守る事が出来たのも、白石
誠一会長はじめ会員会則委員会の頑張りにより、
７名もの新会員の入会があったからこそだと思い
ます。
　会員の皆様の様々な立場からのご協力に心より
感謝をし、役目を終えたいと思います。誠にあり
がとうございました。

ありますので、その準備に取り掛かります。内容
につきましては、おいおい、ご相談と、ご報告を
させていただきます。
　また、この年はクラブ内だけではなく２R－４Z
東予ライオンズクラブ所属、関野邦夫ライ

オンがガバ
ナーに就任する予定で、通例ですと地区年次大会
が、愛媛県で開催される予定です。
　そうなれば、我がクラブもホストクラブになる
であろうと思われます。まだ先のことですので詳
細は未定ですが、大会実行委員会などの組織にメ
ンバーを輩出することになるでしょう。是非とも、
ご協力をお願いします。そして必ずや成功させま
しょう。最後に歴史と伝統ある新居浜ライオンズ
クラブの名に恥じないよう精一杯、努めさせてい
ただきますので、会員皆様の、ご協力を節にお願
い致しまして就任の、ご挨拶とさせていただきま
す。何卒、宜しくお願い致します。

■開会ゴング　　　　白石誠一会長
■会長挨拶　　　　　白石誠一会長
皆さん、こんにちは。５月第二例会にお集まり下さいましてありがとうご
ざいます。えひめ国体カウントボード贈呈式が市役所であり出席して参
りました。四国国体が昭和２８年四国４県で行われましたが、愛媛単独
で行われ、来年９月に向けて協力して行きます。第６２回３３６複合地区
年次大会が松江市で行われ、現・次期三役が出席して参りました。
あと１か月の任期となりますが頑張って行きます。
■卓話　「麩餅について」　高橋 守ライ

オン

■報告事項　
１）第６２回３３６複合地区年次大会が５月１５日（日）島根県松江市で
　行われ、現・次期三役が出席しました。
　年次大会決議事項

　・日本ライオンズ費について
　会員一人当たり８０円 / 月。日本ライオンズ連絡事務所とライオン誌日
　本語版事務所の統合によりライオン誌特別負担金５０円（従来どおり）
　と日本ライオンズ連絡事務所費３０円。
　・複合地区会費について
　会員一人当たり２００円 / 月。内訳は複合地区費１２０円、複合地区
　大会費８０円。
　今年度までは会員一人当たり２３０円 / 月（内訳は複合地区費１２０
　円、日本ラインオンズ連絡事務所費３０円、複合地区大会費８０円）
　だったが、統合により日本ラインオンズ連絡事務所費３０円を日本ライ
　オンズ費へ変更した為。
　 ・複合地区緊急援助資金不足額補充について
　複合地区緊急援助資金不足額補充として一人当たり３００円 / 年の
　拠出。
　２０１５年１０月東日本豪雨災害義捐金として１００万円を拠出し、最低
　金額１，０００万円に約８０万円の不足が生じた為。
２）１Ｚ年次会合並びに引継会が５月２１日（土）ウェディングパレスふじ
　で行われ
　・準備ゾーン会議が１６：００から次期三役と会員理事
　・年次会合が１６：３０から現･次期三役、会員理事、川嶋地区委
　員が出席しました。
３）えひめ国体カウントボード贈呈式が５月２５日（水）新居浜市で行わ
　れ会長が出席しました。
４）２Ｒ準備リジョン会議が５月２８日（土）　西条市総合文化会館で行
　われます。次期三役が出席されます。
５）２Ｒ年次会合並びに懇親会が５月２８日（土）西条市総合文化会
　館で行われます。現・次期三役、川嶋地区委員が出席されます。
６）次期クラブ三役オリエンテーションが６月５日（日）香川県琴参閣で
　行われます。次期三役が出席されます。
７）クラブ新会員オリエンテーションが６月８日（水）１８：３０ユアーズで
　行われます。　
　新会員（青野泰介ライ

オン、天野 淳ライ
オン、上野 剛ライ

オン、大上幸雄ライ
オン、岡田

　浩二ライ
オン、垂水康浩ライ

オン、山岡弘太郎ライ
オン７名）現･次期三役、塩見次

　期ＰＲ広報委員長、会員会則委員 ( 神野理事、加藤副委員長、真
　木委員）が出席されます。
８）次期準備理事･委員長会を６月１５日（水）１８：３０ 商工会館３Ｆ
　研修室で行います。
■出席報告　
　会員数５７名　出席５１名　欠席６名　出席率 89.5%
■テール・ツイスタータイム　
　ドネーション74,000 円　
■ライオンズ・ローア　
　山岡弘太郎ライ

オン



　　　● ● 5月第1例会 ● ●　
白石　誠一　赤十字血液センターの兵頭様、稲井様の卓話に感謝
　　　　　　します。また、青野泰介さんのど自慢お疲れ様でした。
岡田　賢治　赤十字さんの卓話に感謝！改めて献血推進が大切な
　　　　　　ことだとわかりました。
大竹　崇夫　赤十字血液センター兵頭様の卓話に感謝致します。
伊藤　嘉秀　今年は昨年の委員会活動からの継続で多くのガバ
　　　　　　ナーズアワードを授賞することが出来ました。皆さ
　　　　　　んの委員会活動の成果です。有り難うございました。
有富　正治　愛媛赤十字血液センターの兵頭様、稲井様のご来訪
　　　　　　を歓迎すると共に兵頭様の卓話に感謝致します。
永易　明洋　先日の家族会は楽しい時間を過ごすことが出来まし
　　　　　　た。計画財務委員会の皆様お世話になり有り難うご
　　　　　　ざいます。
藤縄　洲二　ライオンズクラブ 5 月ゴルフコンペで優勝しました。
　　　　　　山口さん、大石さんお世話になりました。
福山　　宏　卓話に感謝！
真鍋　憲夫　ゴールデンウィークも終わり何かしら疲れました。
　　　　　　体調に気をつけ頑張りましょう。
松浦　一雄　オバマ大統領の広島訪問を歓迎します。
垂水　康浩　ライオンズ格言集、溺れる者は、死んでしまう。
青野　泰介　のど自慢審査員特別賞を予定通り頂きました。　
能瀬　伸一　先日の家族会は多くの皆様にご参加頂き誠に有り難
　　　　　　うございました。
石川　　稔　4 月第 2 例会家族会、計画財務委員会の皆さん大変
　　　　　　お世話になりました。
宇野　博文　花粉の季節がやっと終わりました。ゴルフも草引き
　　　　　　も元気に頑張りたいと、楽しみにしています。
檜垣　孝志　週末は高知に“かつお”を食べに行って来ますネ。
塩見　秀晴　貴重な献血の卓話有り難うございました。
石川　敏則　卓話に感謝！
真木　泰彦　卓話に感謝
神野　雄太　卓話に感謝
山下　邦俊　卓話に感謝です。
高橋　　守　卓話ありがとうございました。
近藤　充徳　卓話に感謝致します。
近藤　盛文　卓話に感謝
村上順一郎　兵頭様の卓話に感謝します。
村上　博昭　卓話に感謝！
・・・　赤十字血液センター兵頭様の卓話有り難うございました・・・
岡田浩二／上野　剛／鈴木雅志
伊藤　久門　卓話に感謝、今後の人生に役立てていけば幸いです。
　　　　　　有り難うございました。
加藤　久博　卓話に感謝して
古川　貴章　卓話に感謝します。
佐伯　澄男　血液センターの兵頭様の卓話に感謝します。
伊藤　龍一　卓話に感謝します。
久保田繁拡　日赤血液センターの兵頭様の卓話に感謝します。

　　　　　● ● 5月第2例会 ● ●
白石　誠一　複合地区年次大会お疲れ様でした。また、高橋　守さ
　　　　　　んの卓話に感謝です。
岡田　賢治　高橋　守さんの卓話に感謝！

伊藤　嘉秀　高橋 守さん今日は卓話有り難うございます。笠饅頭
　　　　　　本当に美味しかったです。
武市　欣也　福岡行き（国際大会）には伊藤幹事にご苦労をかける
　　　　　　と推察されますが宜しくお願い致します。”招請年寄
　　　　　　りの厄介者のため”
高橋　　守　お菓子の事について少しおしゃべりをさせて頂きまし
　　　　　　た。有り難うございました。
永易　明洋　高橋　守さんの卓話に感謝します。
真鍋　憲夫　先週の日曜日、しまなみ海道の来島大橋を自転車で渡
　　　　　　りました。気持ちよかったです。皆さんもどうぞトラ
　　　　　　イして下さい。
高橋　在錫　先日徳島でクラシックカーフェスティバルという催し
　　　　　　がありまして、私の愛車 S600 を出展したところ、
　　　　　　ホンダ賞を頂きました。また今度乗ってきます。
有富　正治　５/15 中萩校区大運動会において昭和 56 年以来、　
　　　　　　35 年ぶりに総合準優勝をしました。マモ兄さんの所
　　　　　　の岸ノ下自治会に勝てないのが悔しいです。たまには
　　　　　　負けてね。
加藤　久博　高橋　守さんの卓話に感謝して。
塩見　秀晴　新年度の活動ももう準備する季節になりました。来年
　　　　　　PR広報委員長です。宜しくお願い致します。
檜垣　孝志　先日、中土佐のかつお祭りに行って来ました。終日飲
　　　　　　んでいましたよ。ああ～！
能瀬　伸一　来月に迫って参りました国際大会、今から非常に楽し
　　　　　　みにしています。体調を崩しやすい時候になりました
　　　　　　が当日は元気に参加したいと思います。
伊藤　久門　日々暑くなってます。皆さん何卒ご自愛下さい。健や
　　　　　　かにお過ごし下さい。
久保田繁拡　高橋さんの卓話に感謝です。
宇野　博文　高橋様の卓話「麩モチ」を楽しみにしていました。また、
　　　　　　今期も残り 1ヶ月となりました。本日の環境保全委員会
　　　　　　メンバーの全員出席でした。
藤縄　洲二　今期も今日を入れてあと3回、一年早いものです。
松浦　一雄　高橋さん卓話有り難うございました。菖蒲の花を思い
　　　　　　浮かべながら聴かせて頂きました。
鈴木　雅志　高橋さんの卓話に感謝して。来期も卓話宜しくお願い
　　　　　　します。
石川　敏則　高橋　守さんの卓話に感謝します。
近藤　充徳　高橋　守さん卓話有り難うございます。
斉藤陽二朗　高橋　守さんの卓話に感謝します。
山下　邦俊　高橋さんの卓話に感謝です。
古川　貴章　高橋さん卓話ありがとうございます。
佐伯　澄男　卓話に感謝します。
山岡弘太郎　娘が1才になりました。先が長いです。
村上順一郎　卓話面白かったです。
・・・高橋　守さんの卓話に感謝します・・・
村上博昭／青野泰介／大石隆憲／真木泰彦／大上幸雄／岡田浩二
大竹　崇夫　本日は仕事のため早退させて頂きます。申し訳ござい
　　　　　　ません。
垂水　康浩　本日は建設業協会の県の総会出席のため早退させて頂
　　　　　　きます。皆様のご多幸を心よりお祈り致しております。
　　　　　　合掌
上野　　剛　今日もランチをよばれて早退します。すみません。
石川　　稔　今日は公務のために早退させて頂きます。すみません。
後藤　達也　早退します。すみません。
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ドネーショントピックス

熱い絆で We Serve

会 長  白 石　誠 一会長退任ごあいさつ

　昨年７月に、新居浜ライオンズ
クラブ結成５５周年の節目の年
に、会長に就任させて頂き、あっ
と言う間に１年が過ぎました。
　“熱 い 絆 でＷＥ ＳＥＲＶＥ”の
スローガンを掲げ、会長として何

が出来るのか、何をしなければならないのかを検
証し、まず思い立ったのが新会員の拡大でありま
した。１０月に行なわれる、結成５５周年の記念
式典を５５名以上のメンバーで迎えたいという目
標を設定し、メンバーの皆様方の協力を得て、７
名の新会員の加入と相成りました。
　その結果、結成５５周年の式典も総勢５７名の
メンバーで祝う事が出来た事を、本当に感謝申し
上げます。
　また、年、当初に新居浜ライオンズクラブの継
続事業である献血献眼事業において、愛媛県知事
様より感謝状を頂き、その翌月には、愛リバー・
愛ロード事業において、国土交通大臣様からも感
謝状を頂くことが出来ました。偶然にも私が会長
である今期に、正にこの２枚の感謝状は、新居浜
ライオンズクラブのメンバーが、長年に渡り地道
に継続し、地域に奉仕の種 ( たね ) を蒔き続けた
賜物であると改めて痛感致しました。
　そして、もう一つの目標として考えておりまし
た、新たな事業へのチャレンジを模索していたと
ころ、結成５５周年の記念事業で、この新居浜地
域に素晴らしい中学３年生岡部歩乃佳ちゃんが活
躍されていると伺い、早速１１月度の例会に、岡
部歩乃佳ちゃんに卓話をお願いし、快く引き受け
て頂きました。

幹 事  伊 藤　嘉 秀幹事退任のご挨拶

　ようやく今年度も残すところ１
か月のところとなって、山口委員
長さんから退任のご挨拶をと原稿
依頼を頂きまして、一年を振り
返っています。
　会員を代表して事務局を預か

る立場でいながら、事務局へ顔を出せたのが数え
るくらいしかありませんでした。
　殆どを電話とメールのやり取りで事務局員の白

石康代さんに任せてしまいました。また、事務局
内での仕事を何も言わず黙って、私の代わりに
やって頂いていた先輩方のおかげで、ここまで来
れたと深く感謝申し上げます。
　また、５５周年事業や委員会活動では、理事・
委員長を中心として各委員会の皆さんが積極的に
アクティビティーを展開し、例年にも増して新居
浜ライオンズクラブの活動が、新居浜市民はもち
ろん、四国内３３６－Ａ地区内の皆さんへ注目され

成果を届けることが出来ました。それが証拠に昨
年からの継続で、多くの地区ガバナーズアワード
を獲得することが出来ました。
　会員の皆様に心から感謝申し上げます。
　そして何よりも一年間熱い絆を持ち続けて、ク
ラブを引っ張って来られた白石誠一会長には、頭
が下がります。自ら会員の皆さんへ新会員の入会
増強の目標を訴えて、７名の会員の殆どは会長自
らが説得して入会して頂いた方ばかりでした。
　会長挨拶では、熱い心を前面に出し、時候の挨
拶から始まりクラブ内で今月行ったことへの感
謝、来月実施予定の事業の目標点までを滔々と話
され、リーダーとはこうあるべきと言った姿を見

　最も心に残ったのは、障害を乗り越え、力強く
水泳で活躍され、また２０２０年東京パラリンピッ
クを目指すと言う言葉です。そこで、新居浜ライ
オンズクラブでも、微力ながら何か支援は出来な
いものかと考え、青少年委員会が中心となり、岡
部歩乃佳後援会発足を各団体に呼び掛け、２０１
６年１月９日に、発起呼び掛け団体として発足す
る事が出来ました。これからも、岡部歩乃佳ちゃ
んを地域の宝物として、２０２０年の東京パラリン
ピックを目指す支援の輪を、より一層広げて行き
たいと思っております。
　今回の発足にご協力頂きました各種団体の皆様
方にお礼申し上げると共に、これから２０２０年ま
でのご支援・ご協力もよろしくお願い申し上げま
す。
　本年度、三役として運営に協力頂いた伊藤嘉秀
幹事には、対外的、クラブ運営において、共に汗
を流して頂き、毎月のようにモチベーションアッ
プしていく姿は、その後の新居浜ライオンズクラ
ブのトップに成りえる人物であると改めて確信致
しました。また、大竹崇夫会計には、予算や会計
において、私の頭を一度も病ます事無く、会計役
を成し遂げて頂きました。伊藤嘉秀幹事、大竹崇
夫会計、１年間注文の多い会長を支えて頂き、誠
にありがとうございました。
　最後になりましたが、今期新居浜ライオンズク
ラブのメンバーの皆様が一丸となって熱い絆で取
り組み、全ての活動においてアワードで素晴らし
い評価を頂きました。新居浜ライオンズクラブメ
ンバーの皆様に感謝申し上げ、退任の挨拶とさせ
て頂きます。
一年間ありがとうございました。

せて頂きました。私も白石会長の幹事で、良かっ
たと感謝申し上げます。
　一年間、安心感を与えて頂いたのは、さすが会
長経験者、大竹崇夫会計さんでした。
　理事会や例会においても会長と幹事が判断つか
ないとき、二人が黙って右を向くと、ライオンズ
クラブはどうあるべきか、何をすべきかをスパッ
と言い切り方向性を正して頂きました。その存在
感に感謝申し上げます。
　振り返りまして会員皆さんへ只々感謝を申し上
げまして、退任の挨拶とさせて頂きます。ありが
とうございました。
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■事 務 局 　〒792-0025　新居浜市一宮町2丁目4番8号　新居浜商工会館2F　TEL(0897)34-9400
■例 会 場 　〒792-0021　新居浜市泉宮町5番8号　　　   ユアーズ　　　　　　           TEL(0897)33-3535
■例会日時　 毎月　第2・4水曜日　 12:15 ～ 13:30

ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区 2R-1Z　 新居浜ライオンズクラブ
会  長　白 石   誠 一　　幹  事　伊 藤  嘉 秀　　会  計　大 竹  崇 夫

新居浜ライオンズクラブ会報　毎月第1例会（第 2 水曜日）発行

発行責任者　ＰＲ 広 報 委 員 長 　 山  口　  泰
発   行   所　新居浜ライオンズクラブ事務局
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６月第1例会　（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）

理事・委員長会（1 8 : 3 0 ～ ユアーズ）

現・次期合同会員会則委員会
　　（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

現・次期合同環境保全委員会
　　（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

現･次期合同保健福祉委員会
　　（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

次期準備理事・委員長会
　　（1 8 : 3 0 ～ 商工会館 3F）

現・次期合同計画財務委員会
　　（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

現出席大会委員会（1 8 : 3 0 ～ 興慶）

現･次期合同青少年委員会
　　（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

次期 PR広報委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

新会員オリエンテーション（18:30 ～ ユアーズ）

つれづれの会（1 8 : 3 0 ～ なが満）

　新聞報道によれば、必須アミノ酸として医薬品や食品添加物として有用で将来性のあるメチオニンの製造プラントが住
友化学愛媛工場に増設され現在の年間15万トンから25万トンに増大する。その投資額は500億円で国内でも住友の過去
最大級の投資額だという。本年着工して2年後には稼動するそうだ。県や市もそれぞれ5億円交付する。
　中国ではなく日本での、しかも新居浜の立地は非常にうれしい。携わる従業員の新規募集もあるだろうし、プラント建設に
関わる企業は大変忙しくなるだろう。楽しみだ。　　/塩見秀晴

ライオンズクラブ国際協会３３６複合地区　第 62 回複合地区年次大会
　　平成 28 年 5 月 14日（土）～ 15 日（日）　くにびきメッセ　島根県松江市

ゴルフ部会（10 : 0 4 アウト　新居浜ＣＣ）

次期クラブ三役オリエンテーション
　　（14:00 ～ 琴参閣）

平成２8年度えひめ学園関係機関連絡会議
　　（13:00 ～ えひめ学園）

次期２Ｒクラブ委員長スクール、献血・献眼セミナー
　　（13:00 ～ リーガロイヤルホテル新居浜）

第99回ライオンズクラブ国際大会（福岡市）

スポーツ部会（19:30 ～ 川東中学校）
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